

## **Donnerstag 15. November 2007**

Ab heute sollen also wieder die Heizungen funktionieren. Also hab ich gleich mal die Heizung in meinem Schlafzimmer angefasst. Aber die war genauso warm wie gestern auch. Bei den anderen Heizungen in meiner Wohnung war es nicht viel anders. Irgendwie komisch. Aber ich bin ja hier in China und da kann es ja sein, dass dies schon die maximale Leistung ist. Im Büro hab ich dann gleich mal gefragt wie warm die Heizungen sein sollten, wenn diese den eingeschaltet sind. Zur Antwort bekam ich, dass man es merkt wenn man in die Wohnung geht und diese angenehm warm ist. Dies war ja bei mir nicht der Fall. Ich bin ja hier in China und bin auf so etwas schon gefasst gewesen.

Im Geschäft war es heute absolut kein Vergnügen. Nach dem Mittagessen bin ich mit einem deutschen Geschäftskollegen im Aufzug gefahren. Er fährt nächste Woche nach Hause er hat dies erst vor kurzem gesagt bekommen. OK soweit fand ich dies ja nicht tragisch. Kurz vor Feierabend kommt ein anderer deutscher Arbeitskollege rein. Er hat sich von uns verabschiedet da er bereits Morgen fliegt. Dies hat er auch erst vor ein paar Tagen erfahren. Echt krass! Mit einem weiteren deutschen Arbeitskollegen wollte ich heute unter anderem auch Federball spielen. Er hat dann kurzfristig abgesagt, da er noch was unternehmen wollte bevor er nächste Woche fliegt. Mit einem weiteren der auch fliegt hab ich mich auch noch unterhalten, der hat dann mal kurz aufgelistet wer so alles demnächst fliegt. OK das Projekt ist von unserer Leistung weitgehend abgeschlossen. Das die Leute alle gehen kam aber von Heute auf Morgen. Darüber hab ich mir dann auch Gedanken gemacht, das es mir ja fast ähnlich gehen könnte. Bei dem Gedanken war mir gar nicht wohl dabei. Hab mich dann bei einem Arbeitskollegen informiert. Er meinte das ich mir darüber nicht all zu viel Gedanken machen muss und das ich aller Voraussicht nach bis mindestens zum 21. Dezember bleiben darf. Aber wir sind in China da Ticken die Uhren einfach anderes.

Ludwig und Lian kamen dann zu mir um zu besprechen wo wir Badminton spielen. Wir wollten nämlich in eine beheizte Halle gehen. Und siehe da die beiden wurden im Internet fündig. Wer hätte dies gedacht. Aber warum dies so lange dauert bis man dies mal über diesen Weg zu probiert ist mir rätselhaft. Wir sind dann zu dieser Halle gefahren, die zu einem Gymnasium gehört. Wir waren sogar ziemlich schnell dort und es war nicht so weit wie die andere Halle. Vor Ort mussten wir dann erst noch den Eingang finden. Aber den haben wir ziemlich schnell gefunden. Im Eingangsbereich hab ich dann gemerkt das es hier auch ein Schwimmbad hat. Da kam Freude auf denn nach dem Spielen konnte ich endlich einmal duschen. Aber wo hier die Halle sein soll mit 20 Plätzen war mir rätselhaft. Wir wurden dann in den 3. Stock (deutschen 2. Stocke) geschickt und da war tatsächlich eine riesen große Halle mit sage und schreibe 20 Felder. Leider waren aber alle schon ausgebucht. Wir haben uns dann noch ein wenig umgeschaut und haben eine Menge leere Felder gesehen. Einige Zeit später kam dann der Platzwart zu uns und meinte auf einem Platz könnten wir noch 1,5h spielen. Dies war mehr als ausreichend und so hatten wir doch noch unseren Spaß.

Als wir fertig waren wollte ich dann unten duschen gehen. Aber das Schwimmbad hat soeben geschlossen. Zum Glück war noch jemand da. Natürlich wollten die Geld für's duschen haben, was mir aber ziemlich egal war so lange es ein angemessener Preis ist. Zuerst wollten die 10 RMB haben, was ich eindeutig zu viel fand. Ludwig hat dann das ganze auf 5 RMB runter gehandelt. Außerdem sollte ich mich beeilen. Dies war aber soweit kein Problem für mich. Um zu duschen mache ich doch gern schneller. Dies tat richtig gut unter einer warmen Dusche direkt nach dem Sport zu stehen. Als ich fertig war, waren beide verschwunden. Ich hab zwar gewußte, dass Lian gehen wollte aber das dann beide gehen wusste ich nicht. In der Ferne habe ich dann einen MC Dondalds gesehen, wo ich dann kurzfristig entschieden habe zu Abend zu essen. Es war mittlerweile ziemlich kalt geworden. Als ich dann im Fast Food Restaurant meines Vertrauens drin stand habe ich Lian getroffen. Wir hatten wohl beide die selbe Idee. Auf dem Heimweg habe ich dann festgestellt, dass die Halle gar nicht mal weit weg ist von meiner Wohnung.